



## **Hubert Vaudaux accompagne les TPE et PME dans leur transition digitale**

vendredi 25 novembre 2016, par [lpe](#)

Professionnel et passionné d'internet depuis 1996, Hubert Vaudaux a été pendant plusieurs années responsable des systèmes d'information pour de grands groupes. Pour des raisons personnelles il vient de s'installer en Deux-Sèvres et de créer son entreprise autour de l'accompagnement des PME dans leur transition digitale.

*« Je suis un conseil pour le chef d'entreprise, pas un prestataire. Je vais le guider pour qu'il fasse les meilleurs choix dans la transition digitale de son entreprise. Mes atouts sont clairement mon expérience et un regard neuf que je vais pouvoir porter sur les équipements et habitudes du client.*

*Il est incontournable aujourd'hui pour toute entreprise d'avoir une visibilité sur Internet et de s'approprier les outils de dématérialisation exigés par la plupart des administrations, clients et fournisseurs.*

*Devant la multitude d'offres de services, difficile pour un dirigeant dont ce n'est pas le cœur de métier de s'y retrouver. D'où la création de mon activité pour répondre à ces besoins ».*

Hubert Vaudaux intervient sur toute la région, plutôt auprès de TPE, PME, artisans, commerçants avec différentes formules qui vont du diagnostic à la mise en place d'une stratégie digitale en passant par la question ponctuelle du « dépannage ».

Toutes les informations : [www.candide.cc](http://www.candide.cc)